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Fassungsbox für gu81 russ      
socket box for gu1 russ

Seht Euch einfach die Bilder an, wie ich meine Fassungsbox für eine russische gu81 gebaut habe.
Just look at the pictures how I built my socket box for a russian gu81.
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Pins 3,4,6 werden mit dem Fassungsboxanschluss verbunden. Pin5 (FM) kommt direkt an Masse, da
auch sämtliche Metallteile der Fassung damit verbunden sind (nicht an Pin5 des 
Fassungsboxanschlusses).
Pins 3,4,6 are connected to socket box connection. Pin5 (FM) goes directly to ground as all the metal
parts of the socket are also connected to it (not to pin5 of the socket box connection).
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Heizung über externes Netzteil (12,6V/10,5A) direkt an Pin 1 und 2 (nicht mit RoeTest verbunden).
Obenanschluss für G3 braucht nicht verbunden werden, da dieser bereits über Pin 6 mit dem 
RoeTest verbunden ist.
Heating via external supply (12.6V/10.5A) directly to pin 1 and 2 (not connected to RoeTest).
Top connector for G3 does not need to be connected as this is already connected to the RoeTest via 
pin 6.   
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